

Simone Rapp Tessiner Fussballer des Jahres 2015

Der Thuner Spieler Simone Rapp stand bereits vor dem Super-League-Spiel Lugano – Thun vom 17. April 2016 im Fokus. Aus den Händen von Marzio Mellini, dem Chefredaktor der Zeitung „La Regione“ und Vizepräsidenten der Tessiner Sektion, sowie von Vorstandsmitglied Serena Bergomi (Teleticino), durfte er die Trophäe als bester Tessiner Fussballer des Jahres 2015 entgegennehmen. Der Pokal wird im Gedenken an Giuseppe Albertini, einen der bekanntesten Tessiner TV- und Radioreporter, verliehen.



Simone Rapp, der Tessiner Fussballer des Jahres 2015, flankiert von Marzio Mellini und Serena Bergomi (Bild: Claudia Campana)